



---

Parlamentsklub des BZÖ

**XXIV.GP.-NR**  
**Nr. 15 /Pet.**  
**25. Feb. 2009**

An Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag. Barbara Prammer

Parlament  
A-1017 Wien

Wien, am 25. Feb. 2009

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

In der Anlage überreiche ich Ihnen gem. §100 (1) GOG-NR die

Petition betreffend ÖSTERREICH ALS GENTECHNIKFREIE  
MODELLREGION.

Mit der Bitte um geschäftsordnungsmäßige Behandlung dieser Petition verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

*Gerhard Heber*  
Anlage

*Petition*

---

**Parlamentsklub des BZÖ**

Dr. Karl Renner-Ring 3, A-1017 Wien-Parlament

Tel.: +43-1-401 10-5489, Fax: +43-1-401 10-5809

E-Mail: parlamentsklub@bzoe.at

## PETITION

betreffend

### „ÖSTERREICH ALS GENTECHNIKFREIE MODELLREGION“

**Die österreichische Bundesregierung muss sich im Bezug auf ein gentechnikfreies Österreich dem Diktat der EU-Kommission entschieden entgegenstellen.**

**Nicht nur die EU-Kommission hat sich als williger Gefährte der WTO und der Gentechniklobby erwiesen, sondern auch Regierungsvertreter der einzelnen Mitgliedsstaaten haben dieses System geradezu begeistert unterstützt. Während des österreichischen EU-Vorsitzes wurde auch die EU-Biopatentrichtlinie abgesegnet.**

**Am 30. Oktober 2007 haben die EU-Umweltminister das Importverbot von Genmais aufgehoben. Es ist einfach nicht hinzunehmen, dass in Österreich an Nutztiere gentechnisch veränderte Futtermittel verabreicht werden. Es kann nicht die Aufgabe der Bundesregierung sein, den österreichischen Bauernstand der internationalen Gen-Lobby auszuliefern.**

**Die mittlerweile jahrelang geübte Praxis, gentechnisch veränderte Futtermittel an heimische Nutztiere zu verfüttern, muss umgehend abgestellt werden, da durch den Verzehr dieses Fleisches zwangsläufig genmanipulierte Inhaltsstoffe in die Nahrungskette gelangen.**

**Grundsätzlich ist durch die Gefahr unkontrollierter Ausbreitung gentechnisch veränderter Organismen eine Koexistenz mit anderen Pflanzen in unserem Land nicht möglich.**

**Die Bundesregierung soll durch ein umfassendes Verbot des Anbaus von gentechnisch veränderten Pflanzen Österreich zu einer „Modellregion ohne Einsatz von gentechnisch veränderten Organismen“ machen und auch ein Fütterungsverbot von gentechnisch veränderten Futtermitteln umsetzen.**

**Gerhard Huber**  
Abg.z.Nationalrat

